

La [CHAMBRE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE DE HAUTE SAONE](#) (siège à Gray/70) peut se féliciter : l'organisation de la 1ère édition du salon auto moto loisirs de Vesoul à son instigation est un succès. Le salon a ainsi enregistré plus de 700 entrées dès le vendredi, sans compter la centaine d'invités de l'inauguration officielle. L'événement mécanique du week-end a confirmé hier tout son potentiel avec une forte fréquentation. Quelque 150 modèles à 2 ou 4 roues étaient exposés. Les professionnels dans leur ensemble affichent une belle satisfaction, le salon est devenu un lieu stratégiques pour permettre à la clientèle de découvrir un modèle avant de revenir en concession, mais sert aussi à développer l'image de marque d'un constructeur. www.haute-saone.cci.fr